
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2012 addì 2 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della  trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Sabrina Nencioni, Alberto Briccolani, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Lorenzo  Cappelletti,  Andrea  Poli,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Silvia Tacconi., Francesco Casini, Rita Guidetti, Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Sabrina Nencioni, Paolo Santurro.

Deliberazione n. 5
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo Cittadinanza Attiva in 

merito al Trasporto Pubblico Locale.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, e pro-
cede quindi alla sua illustrazione.

Risponde l'Assessore Tacconi sostenendo di essere d'accordo sul fat-
to che queste misure abbiano causato notevoli disagi agli utenti del tra-
sporto pubblico locale. Ritiene che, in ogni caso, gli Enti Locali della Pro-
vincia di Firenze hanno trovato una modalità per rimborsare a tali utenti 
l'aggravio  di  spesa  sostenuto.  Spiega  poi  che  l'art.  19  bis  della  L.R. 
42/1998 disciplina la materia e pertanto tale situazione è derivata dal-
l'applicazione di queste norme sui servizi in sovrapposizione. L'integra-
zione tariffaria è venuta meno per le difficoltà finanziarie che non hanno 
consentito  alla  Provincia  di  rifinanziare  questa  misura.  Ribadisce  che 
non è possibile accordarsi con la Provincia per il ritiro del provvedimen-
to per i motivi di cui sopra ed anche le aziende di trasporto non intendo-
no rinunciare ad applicare agli utenti queste misure, stante anche le loro 
difficoltà finanziarie. La modalità per risarcire i cittadini è stata comun-
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que trovata con la deliberazione che sarà approvata in questa stessa se-
duta.

Il Consigliere Bensi si dichiara parzialmente soddisfatta in quanto 
ritiene che una interpretazione più consona della legge regionale sulle 
tariffe avrebbe eliminato i disagi provocati ai cittadini. A suo parere, an-
che questo denota il fallimento della politica perché occorrerebbe invece 
incentivare l'utilizzo del mezzo pubblico.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                         f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 febbraio 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


